



مجمع شركات المناخي يعلن عن نتائج قوية للنصف الأول من عام 2026

**زيادة صافي الربح بنسبة 44% وبلوغ إجمالي الربح 422 مليون
ريال قطري عن الإيرادات الموحدة البالغة 2.7 مليار ريال قطري**

قطر - 12 أغسطس 2026 – أعلن مجمع شركات المناخي ش.م.ع.ق. (ورمز في بورصة قطر (MCCS) عن إيرادات بلغت 2.7 مليار ريال قطري عن النصف الأول من عام 2026، مما يمثل زيادة بنسبة 29% مقارنة بـ 2.1 مليار ريال قطري عن نفس الفترة من العام الماضي.

وارتفع إجمالي الربح بنسبة 19% ليصل إلى 422 مليون ريال قطري مرتفعاً من 354 مليون ريال قطري في النصف الأول من 2025.

فيما زادت أرباح المجموعة قبل الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (EBITDA) للفترة بنسبة 17% لتبلغ 226 مليون ريال قطري في حين بلغ الربح قبل الفوائد والضرائب 172 مليون ريال قطري.

وقد بلغ الربح قبل الضرائب 114 مليون ريال قطري مما يعكس زيادة بنسبة 51% عن العام الماضي. وزاد صافي الربح عن النصف الأول بنسبة 44% ليصل إلى 101 مليون ريال قطري.

وقد كان للأداء القوي من كل من مجموعة تكنولوجيا المعلومات وقطاع السيارات مساهمة فاعلة في نتائج المجموعة للنصف الأول من عام 2026.

تجدر الإشارة إلى أن مجموعة تكنولوجيا المعلومات والاتصالات واصلت تحقيق النمو بفضل تعزيز سجل الطلبات والأداء التشغيلي القوي، في حين استفاد قطاع السيارات من التوسع الناجح في وكالة بي واي دي "BYD"، مما ساهم بشكل ملموس في زيادة حجم الأعمال وتحقيق الإيرادات خلال الفترة. وقد دعمت هذه الإنجازات، بجانب انخفاض تكاليف التمويل، النمو القوي في أرباح المجموعة وعززت الثقة في آفاقها المستقبلية.





MANNAI CORPORATION REPORTS STRONG RESULTS FOR FIRST HALF 2026

**NET PROFIT INCREASED BY 44%, GROSS PROFIT QR 422
MILLION ON CONSOLIDATED REVENUE OF 2.7 BILLION**

Qatar, 12 August 2026 – Mannai Corporation QPSC (Qatar Exchange: MCCS) reported revenue of QR 2.7 billion for the first half of 2026, representing a 29% increase compared to QR 2.1 billion in the same period last year.

Gross profit rose by 19% to QR 422 million, up from QR 354 million in H1 2025.

Group Earnings before Interest, Taxes, Depreciation and Amortization (EBITDA) for the period increased by 17% to QR 226 million, while EBIT stood at QR 172 million.

Profit before tax reached QR 114 million, reflecting a 51% increase over last year.

Net profit for the first half increased by 44% to QR101 million.

Strong performances from the ICT Group and the Automotive Division were key contributors to the Group's H1 2026 results.

The ICT Group continued to generate growth through a strengthening order book and solid business execution, while the Automotive Division benefited from the successful expansion of the BYD franchise, which contributed significantly to volume growth and revenue generation during the period. These achievements, together with lower financing costs, supported the Group's strong earnings growth and reinforce confidence in its outlook.

